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◆会長報告 

皆様、こんにちは、本日も多くの会員の出席を得まして例会を開催する事が出来感謝です。 

会長の時間にあたり、最初にうれしい報告があります。８月７日付けで米山奨学会より功労クラブとし

てクラブ表彰していただくこととなりました。クラブにとって非常に名誉なことであり誇りでもありま

す。Ｒ財団等委員会・米山奨学会部会、又、会員皆様のご協力の賜物と感謝申し上げます。 

理事会の報告をいたします。先日ガバナー事務局より、山口県防府市「平成 21 年 7 月 21 日の豪雨に

係る義援金」の協力要請がありました。本日、理事会にて諮りましたところ可決されました。会員一人

当たり 1,000 円の拠出をお願いいたすこととなります。出費多端な折ですがよろしくお願い致します。

尚、拠出金は予納金より納めていただくよう手続きさせていただきます。 

本日のプログラムは、会員増強部会部会長、佐藤和美パスト会長に、会員増強月間にちなみ、卓話を

いただきます。ロータリークラブにとって会員増強は職業奉仕を初めとした奉仕事業に次ぐ最重点項目

です。質実共にふさわしい会員が５０名を超えるクラブとなり、福山の地に、福山赤坂ロータリークラ

ブありと誇れるクラブになり、入会者が順番待ちの状態で待機しているようなクラブになりたいもので

す。現有勢力では奉仕事業もクラブ財政も思うに任せません。是非とも増強にご協力戴き、今年度クラ

ブ目標に掲げましたように各委員会２名の候補推薦お願い致しております、こちらの方もよろしくお願

い申し上げます。 

さて、先週の記念例会報告ですが、私は三つの例会目的を掲げました。 

第一は、私たち福山赤坂ロータリークラブの創立６００回記念例会を厳粛な気持ちで祝う事。 

第二は、職業奉仕です。日頃、創立会長より常に会員企業の繁栄について示唆に富んだお話を頂いてお

るところですが、職業奉仕事業の一環として株式会社ウッドワン様の事例が企業経営の参考となれば、

と考えました。 

第三は、納涼親睦家族例会として親睦を図る事。家族の方々には、私たちの福山赤坂ロータリークラブ

のことを充分ご理解を頂いているとは思いますけれども、この機会に、再度、ロータリークラブを見直

し誇りに感じていただきたい事。この親睦の機会を通して会員ご家族同士の深い絆がうまれる事。 こ

の様に願いました。バス車中では、歴代パスト会長の方々による、クラブ創立時のご苦労から、現在に

至るまでの、苦心談とユーモアに満ちた教訓を拝聴する事が出来ました。第６００回迄の軌跡が並大抵

の努力ではなかった事を思い、その、ご努力ご尽力に、私たち入会暦の浅い会員は感謝しつつ肝に銘じ

たいと思いました。会員皆様のご協力で、600 回記念例会を、厳粛に迎え、又、楽しみ、学び、愉快に

実施できましたこと深く感謝申し上げます。何はともあれ事故なく帰れたことの報告ができた事を感謝

いたしております。改めまして大きい声で感謝申し上げます。多大のスマイルご協力有難うございまし

た。又、このプログラムを計画・実行いただきました、クラブ管理運営委員会・親睦部会・出席部会・

プログラム部会の方々多くの方々に感謝申し上げます。 
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◆幹事報告 

 （例会変更） 

   福山西ＲＣ 9 月 1 日（火）→ 9 月 5 日（土）19：00～ 鴎風亭 納涼夜間例会 

         9 月 22 日（火）  休会 

   福山丸之内ＲＣ 9 月 28 日（月）19：00～ ニュートーンモア 創立記念夜間例会 

           8 月 17 日（月）  休会 

           9 月 21 日（月）  休会 

   福山单ＲＣ 9 月 3 日（木）→ 9 月 6 日（日） 11：45～ リーガロイヤルホテル広島 

         野球観戦親睦例会 

  「ロータリーの友」「ガバナー月信」 8 月号 

 岡田ガバナー事務所より 地区大会本登録のお願い 

 広島県立歴史博物館より 「こども博物館教室大集合」の案内   

         

◆出席報告  ○会員数 39 名  ○出席率 82.76％ 

        欠席者  6 名  今井さん 谷口さん 山岡さん 武郷さん 前田さん 原さん 

 前々回 7 月 28 日       ○補正出席率 88.57％ メークアップ 畑さん 

 

◆会員結婚記念祝    該当者なし 

   

◆申告スマイル 

 武田正敏会長……本日の卓話佐藤和美会員増強部会長「会員増強」について、よろしくお願いいたします。

先日の 600 回記念例会での多大のスマイル拠出ありがとうございました。月曜の「谷原秀人ジュニアク

ラッシク」ボランティア参加ありがとうございました。 

 徳永雅俊幹事……600 回記念例会では、佐藤貢委員長を中心とするクラブ管理運営委員会の皆様には大変お

世話になりました。また多くのご家族の方々にも参加いただき誠にありがとうございました。 

 眞田惣行さん……未開の国、最後の秘境といわれるパプアニューギニアに今川さんと行ってきました。たく

さん仕事がありそうです。楽しかったです。如水館が大変な試合をしています。皆さん、応援をお願いい

たします。また 御寄付をたくさんいただいています。ありがとうございます。 

 門田一治さん……8 月 1 日には東尾道 暢適庵（ちょうてきあん）を開店することができました。これも会

員であります梅西さん、今川さん 角田さんその他の皆様のおかげです。大変ありがとうございました。

今後ともよろしくお願いいたします。 

 佐藤 貢さん……8月 2日の 600回記念・納涼例会には多数 出席くださいましてありがとうございました。

ご家族の皆様にも良い思い出を作っていただけたのではないかと思っています。ご協力ありがとうござい

ました。 

 佐藤直敏さん……例会欠席が続いて申し訳ありません。昨日からお店がオープンしましたのでこれからは出

来るだけ出席させていただきます。 

 梅西啓二さん……門田さん暢適庵開店おめでとうございます。 

 谷原直人さん……先週は例会欠席しました、すみませんでした。また月曜日には谷原秀人ジュニアクラシッ

クを松永ＣＣで開催いたしました。赤坂ロータリーのメンバーの 8 名にご協力していただきまして誠にあ

りがたく思っています。毎年出場者も増えて、大会も盛り上がってきました。来年もご協力よろしくお願

いいたします。ご協力に感謝の気持ちで少し多めにスマイルします。 

 角田浩樹さん……久々に良いことがありましたのでスマイルします。門田さん東尾道 暢適庵 8 月 1 日の

オープンおめでとうございます。久々に突貫工事をさせていただきました。なんとかオープンに間に合わ

せることができ、ホッとしました。ありがとうございました。また先週の 600 回例会出席できず申し訳
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ございませんでした。 

 今川忠男さん……先週の家族例会では、ジュニア共々楽しい時間を過ごすことができありがとうございまし

た。さっそく温泉プールの楽しそうな絵日記を書いていました。 

 平田 昭さん……仕事と私的なことで 2 週例会を休みました。スマイルします。今日は如水館に頑張っても

らいたいと思います。 

 麦谷恒雄さん……先週はウッドワン美術館の鑑賞楽しかったです。原委員長をはじめお世話下さった方に感

謝です。家内も喜んでいました。本日は所用にて早退します。 

 谷口宏樹さん……本日は、どうしても外せない仕事があり例会を欠席させていただきます。大変ご迷惑をお

掛けしますのでスマイルさせていただきます。 

 

◆プログラム：「会員増強」：佐藤和美会員増強委員長 

 2009 年～2010 年度 福山赤坂ロータリークラブ目標及び活動計画 

 ・会員増強・会員維持・純増 2 名以上 

  （角委員会で 2 名以上の入会候補者を推薦願いたい） 

 

 ・会員増強・職業分類委員会 

  会員増強 

    会長方針 2 名純増に挑戦したい 

    また、新会員の勧誘は勿論のこと、減会員の維持についても、ロータリー情報員会とも協力しロータ

リー情報を提供し退会防止に努めたい 

  職業分類 

    職業分類一覧表を見直し、会員増強の資料として活用を図る。 

    （地域者かに適応した職業分類表の見直し） 

 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

   

  

次回例会 

      8 月 25 日（火） 地区セミナー報告 

      9 月 1 日（火） ゲスト卓話：「各種助成金について」柳井誠治 様 

 

 

 

 


